

一般質問通告書

【第79回定例会】

多可町議会議長 清水 俊博 様
多可町議會議員 廣畠 幸子



受領日	番号
平成29年9月4日 午前・午後 4時18分	7

質問の項目及び要旨	答弁を求める者
1. 旧みなみ保育所の跡地利用について	町長

別紙参照

2.	
3.	

質問の内容

「旧みなみ保育所跡地」についてお聞きします。

平成27年12月定例会で、旧みなみ保育所跡地利用について質問いたしました。建物というのは、使わないすなわち風が通らないと痛みやすいものです。どのように活用するつもりなのか、はじめの予定では、新庁舎建設時、書類などの倉庫として使うとしていましたが、そのような動きも無かったので質問いたしました。

その後、平成29年3月までは、防災行政無線のデジタル化工事の現場事務所として施工業者にお貸していました。

現在、公共施設の今後のあり方を、目標、廃止なども含め「多可町公共施設等再配置計画策定委員会」で検討中であることは百も承知です。しかし、今現在空いている状態です。周りを見ても草はボウボウ。またしても、近隣住民が不安に思う状況になっています。

先日住民の方が、「みなみ保育所跡はこれからどうなるの？草も生えてまた荒れた状態になっている。場所は良いし広いのだから、子どもが遊べるようにしてもらえると良いのに。」

また、「憩いの場所として解放または貸してもらえたらいのに。」など、いろいろなご意見を聞きました。

町長は、まず町の施設として検討。その次に地元集落の意向確認。そして、公募などにより民間活用へと手順を進めていくと答弁されました。

しかし、今はどうなのでしょう。現場事務所として使っていた施工業者の後は、誰か入っているのでしょうか。それとも空いたままでしょうか。

平成29年3月までの使用となれば、約半年ほど空いたまま、運動場も職員が草刈りをしているかもしれません、きっちり管理がされているとは言いがたい状況です。このままで放っておくのでしょうか。

これからは、昼の時間が短くなり、日が暮れるのが早くなります。日暮れが早くなれば、児童や生徒がそばを通るにも不安が生まれます。

環境整備、また安全面からも放置するのを良いとは思いません。

地元と話し合いなどされたのでしょうか。

これからどうするつもりなのでしょうか。

計画があれば、お聞きしたいと思います。